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Eine über das Minimum hinausgehende Sanierung des Schulhauses Pfaffberg 
lohnt sich – deshalb Ja für den Zusatzkredit Öko  
Die Sekundarschulanlage Pfaffberg soll saniert werden, um wiederum den 
Ansprüchen der nächsten 40 – 50 Jahre zu genügen. Die Grüne Partei ist der 
Ansicht, dass die Variante Öko umgesetzt werden muss. Bei dieser wird die 
Aussenhülle isoliert, die Hauswartwohnung und das Dach energetisch saniert. Die 
Variante Basis beinhaltet nur das Minimum und benötigt über 50 % mehr Energie als 
die Variante Öko. Zudem gibt es bei der Variante Basis in 10 Jahren wiederum eine 
Baustelle, weil dann das Schulhausdach saniert werden muss. Eine bessere 
energetische Sanierung ist eine Investition in die Zukunft und verringert die 
klimaschädlichen CO2 Emissionen beträchtlich. Pfäffikon war die erste Gemeinde, 
welche das Energiestadt-Label wieder zurückgegeben hat. Der Gemeinderat hat damals 
explizit betont, dass er mit Taten und nicht mit Labels überzeugen wolle. Bei den 
Schulhäusern können wir als Gemeinde vorbildlich handeln und selber 
Verantwortung übernehmen. Deshalb, eine überzeugtes Ja für den Zusatzkredit 
Öko.  
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